
1 - L’édito du Président 
Spécial témoignages des volontaires 

Commençons cette nouvelle année par mettre en valeur les volontaires qui participent à 
la vie des crèches pendant quelque temps.  
Ils donnent de leur temps, économisent pour leur voyage et leur séjour, font une césure 
dans leur cursus d’études pour certains ou transmettent leur bienveillance pour d’autres 
plus âgés. Ils ont repris la route vers le Pérou après la période COVID et ils participent à 
la vie des deux établissements de Llosa et Lara. Les témoignages que vous allez 
découvrir dans ce numéro exposent leur expérience et leur ressenti. Ce volontariat, c’est 
une belle aventure humaine qui perdurera dans leur mémoire. Ces partages de vie font 
croire en l’humanité. 
Leurs récits sont attachants et qu’ils soient remerciés pour leur contribution à la vie des 
crèches par les câlins et les sourires des enfants rencontrés. 
En plus, deux visiteurs sont intervenus aux crèches l’été dernier, il s’agit de Pascal BANZ 
et de Marie-France MORIN. Ce fut pour eux une belle expérience et de belles rencontres. 
Pascal qui fait partie de l’association 38°5 a filmé la vie dans les crèches et hors de 
celles-ci. Des mamans ont ouvert leur porte et leur coeur. Les directrices ont expliqué leur 
démarche, leur implication et les enfants sont devenus les acteurs d’un jour… 
Tout cela a donné un très beau film d’une quinzaine de minutes que vous pouvez regarder 
sur le site internet de CRECHE D’AREQUIPA.  
Merci à Pascal et à Marie-France pour ces jours partagés et comme a cité Pascal : « Et 
c'est l'amour qui s'étend à un autre continent, à d'autres familles, à d'autres êtres humains 
qui change le monde ». 
A toutes celles et ceux qui sont partis partager un moment de leur vie aux crèches, un 
GRAND MERCI.  

Patrick HINGANT
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2 - Quoi de neuf aux crèches ? 
Le quatorzième CONGRES DES DROITS DES FEMMES : 

Ce congrès annuel organisé par les crèches s’est 
déroulé en fin d'année : 
Le thème était « Les femmes inspirées pour un avenir 
durable » où la participation précieuse de plusieurs 
intervenant(e)s spécialisé(e)s a permis un riche échange 
avec les mamans des élèves.  

Ces dernières ont apprécié et se sont senties plus fortes 
et valorisées en tant que femmes. 

Un rendez-vous annuel qui perdure et qui démontre 
l’éventail de nos actions envers les familles. 
Cette journée constructive est l’occasion d’évoquer, pour 
les femmes, une vie meilleure malgré les adversités de la 
vie. 

Visite à la bibliothèque municipale : 
Coline, volontaire au Pérou, a monté le projet d’emmener 
les élèves découvrir plein de livres. Ambiance studieuse ! 
Merci Coline ! 

Installation d’une bibliothèque à Llosa : 
Des lycéens de l'établissement Franco-Péruvien Saint-
Exupéry d'Arequipa sont venus installer une bibliothèque 
à la crèche de Llosa. 
Merci à tous pour cette mise en place ! 
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Cinq volontaires au printemps d’Arequipa : 

En octobre et novembre, nous avions cinq volontaires pour aider et 
participer à la vie des crèches. 
Emma, Coline, Loïse et Lilou sont arrivées après Yves qui, quant à 
lui, effectuait son deuxième séjour. Les quatre jeunes filles se sont 
parfaitement intégrées et elles ont participé à l’organisation de la 
journée du Congrès des Droits des Femmes. 
En compagnie de Marita, la directrice de Lara, ils sont allés rendre 
visite à plusieurs mamans sur leur lieu de vie.  
La photo en compagnie d’une maman 



3 - Actions des antennes 
Antenne de Redon : 
Réunion d’antenne de Redon 

La réunion de l’antenne de Redon s’est déroulée au 
centre associatif d’Allaire le 8 novembre dernier. 
A l’ordre du jour, il y avait, bien sûr, le bilan positif de 
l’opération patates avec l’idée de poursuivre cette action 
l’année prochaine, les permanences pour le marché de 
Noël et des annonces de manifestations pour 2025 : 
chorales, randonnées, cinéma, participation aux 
rencontres des acteurs des solidarités internationales en 
pays de Redon … 
Cette réunion conviviale s’est poursuivie autour d’un 
repas partagé. 
Bravo à toute l’équipe ! 

Marché de Noël 
Dimanche 15 décembre, plusieurs personnes de 
l’antenne étaient présentes pour assurer une vente 
d’artisanat péruvien lors du marché de Noël de Redon. 
Ce fut une belle journée avec plein d’échanges ! 
Merci à tous les acteurs de la journée, vendeurs et 
acheteurs et à tous pour cette solidarité. 

Antenne de Rennes : 
Réunion d’antenne de Rennes 
Une réunion de l’antenne était organisée le jeudi 21 
novembre 2024 pour préparer les rencontres et les 
différentes animations de décembre.  

27 personnes étaient présentes. Le prochain rendez-vous 
était fixé au 1er décembre à Betton pour le marché de 
Noël solidaire avec une équipe en place pour une vente 
d’artisanat péruvien. La réunion s’est prolongée par un 
petit repas partagé dans une bonne ambiance.  

Plusieurs animations étaient prévues ensuite dans les 
collèges et lycées en fin d’année : deux présentations 
des crèches au lycée Jeanne d’Arc ainsi qu’une au 
collège Immaculée de Saint-Grégoire, participation à la 
vente de livres à 1 € et vente d’artisanat au lycée Jean-
Paul II, participation à la course solidaire organisée par le 
collège Saint-Gabriel de Pacé et d’autres présences pour 
le début de l’année 2025.  
Belle dynamique de fin d’année ! 

Rencontre avec Annie : 
Le 22 janvier, avant son envol pour le Pérou, c’est autour 
d’une galette des rois que quelques personnes se sont 
retrouvées avec Annie OILLIC, une des deux co-
fondatrices de l’association. 
Ce fut l’occasion d’échanger longuement avec elle sur la 
vie aux crèches, les difficultés rencontrées, la place 
limitée du nombre d’élèves en raison des normes 
sismiques, les besoins et les projets.  
Ce fut une rencontre où Annie a évoqué quelques 
anecdotes du passé avec les personnalités venues aux 
crèches. 
Elle pourrait écrire un livre ! 
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Conseil d’administration : 
Conseil de fin novembre 2024 
Le 29 novembre, le conseil d’administration s’est réuni 
pour la cinquième fois de l’année. La rencontre s’est 
déroulée à Rennes. 
Nous recevions deux invités, Yves LE FOUEST de retour 
d’Arequipa et porteur d’informations et Roseline 
COMBEAU, la responsable de l’antenne des Côtes 
d’Armor.  
Le dernier compte-rendu de la CUNA AMISTAD 
PERUANO FRANCESA a apporté diverses informations 
sur les crèches et sur les travaux réalisés pour la mise en 
conformité et les aménagements des deux structures. 
Plusieurs projets de micro-crédits sont en cours d’étude 
encadrés par une ancienne élève. 
Cette rencontre de fin d’année, pour le conseil, fut 
notamment l’occasion de faire le point sur toutes les 
actions à venir sur l’ensemble des antennes.  

Le film de Pascal BANZ a été salué par le conseil. Il est 
diffusé sur le site internet de l’association. Ce film d’un 
quart d’heure nous montre avec beaucoup de justesse la 
vie des familles chez elles et la vie à la crèche. Le 
contraste est saisissant. 

Le travail du conseil se fait dans une bonne ambiance, 
les seize membres sont investis et se retrouvent 
également dans les diverses commissions et sur les 
antennes. 
Le conseil d’administration assure le fonctionnement de 
l’association et sa pérennité. 

La chorale FLORILEGE de Redon 

Les actions à venir sur les antennes : 
Antenne de Redon  
La chorale FLORILEGE se produira le 26 avril 2025 en 
l’église Saint-Martin à Pontchâteau en Loire-Atlantique à 
20 h au profit des crèches. 
Information à diffuser autour de vous ! 

Antenne du Finistère  
Soirée Théâtre à Irvillac le samedi 26 avril à 20h30, salle 
Kerlevenez avec la troupe  « Trou de mémoire » au profit 
des crèches. 

Antenne de Rennes 
Concert de folk, rock, blues et country avec SLEEPER 
BILL le samedi 1er mars 2025 à l’auditorium du lycée 
Jeanne d’Arc de Rennes. 
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Assemblée Générale : 
L’Assemblée Générale de CRECHE D’AREQUIPA se 
déroulera le samedi 17 mai à Pleucadeuc à la salle 
multifonctions. 
Notez déjà la date pour vous rendre disponibles ! 



4 - Les faits marquants 
Les témoignages des bénévoles de 2024 : 
Alexandre : 

Arrivé le 3 juin à l’aéroport d’Arequipa, j’ai été accueilli par Marita et Monica, respectivement 
directrice et professeure à la crèche de Lara, qui m’avaient gentiment attendu malgré le 
retard de mon avion. Eh oui, c’était ma première expérience avec la ponctualité des 
services de transport péruviens...  
                                                                                                                                                            Alexandre COLIN 

Après une journée de repos, j’ai commencé une première phase 
d’observation à la crèche de Llosa, où j’ai été merveilleusement 
bien accueilli par Milagros et son équipe. Ma première réaction a 
été l’étonnement : malgré les moyens limités, les crèches étaient 
particulièrement bien entretenues et équipées ! Et bien que j’aie 
été prévenu, les enfants étaient encore plus câlins que je ne 
l’avais imaginé !  
Les jours suivants, je suis allé à la crèche de Lara, bien plus 
grande mais tout aussi bien entretenue, avec des enfants tout 
aussi affectueux.  
Rapidement, en accord avec Milagros et Marita, nous avons 
décidé de mon rythme : les lundi, mercredi et vendredi, je 
travaillais à Lara, notamment avec Yuri, la professeure de sport, 
puis en fin de journée, je faisais du soutien scolaire en 
mathématiques pour les élèves qui restaient un peu plus tard. 
Pendant ces deux mois à Arequipa, je suis aussi devenu coach 

de l’équipe de foot de l’école qui s’est inscrite pour la 
première fois au tournoi des écoles du district. Après 
une cérémonie d’ouverture en bonne et due forme 
(défilé de toutes les écoles, puis allumage de la 
flamme olympique), les matchs avaient lieu toutes les 
une ou deux semaines. Après des débuts un peu 
compliqués, nous avons vu de réels progrès chez les 
élèves, et nous avons même gagné quelques 
matchs !  
Au quotidien, j’ai aussi aidé lors des différentes 
sorties scolaires : à la ferme, au marché... mais aussi 
lors de l’installation des décorations pour les 
différentes festivités qui ont eu lieu pendant mon 
séjour. Et c’était un véritable travail, vu leur nombre : 
jour de l’Indépendance, jour du Drapeau, fête des 
Maîtresses, fête de la Campagne, fête de la Famille... 
sans oublier le 14 juillet, notre fête nationale.  
Enfin, l’une des étapes les plus marquantes de mon 
voyage a été lorsque Marita m’a emmené avec elle 
visiter deux mamans dans leur logement. Ce fut un moment très fort pour moi car, même si je savais que les enfants 
vivent dans la précarité, c’est très différent de le voir de près. Voir l’une des mamans pleurer en remerciant l’association 

pour tout ce qu’elle avait fait pour elle m’a rappelé pourquoi j’étais venu au Pérou.  
Ce voyage a été pour moi inoubliable. Toutes les personnes qui travaillent dans les 
crèches font des efforts formidables pour accueillir les élèves dans de bonnes 
conditions, tout en les accompagnant avec bienveillance. Là-bas, j’ai reçu 
énormément d’amour. Que ce soit de la part de Milagros, Marita, les professeurs, les 
élèves ou les mamans, je n’oublierai jamais tout cela.  
Enfin, j’aimerais conclure en remerciant, vous, les bénévoles et bienfaiteurs des 
crèches, qui permettez à ces établissements de continuer à vivre et d’aider les enfants 
et leurs parents à avoir une vie meilleure. 

Alexandre COLIN 
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Yves LE FOUEST a réalisé son deuxième séjour aux crèches en 2024, son témoignage est un véritable 
remerciement adressé à l’ensemble du personnel : 

40 ans 
Après un anniversaire si réussi à Pleucadeuc, n’oublions pas les équipes péruviennes qui oeuvrent efficacement et sans 
relâche depuis quarante ans. Elles sont très curieuses de savoir comment leurs actions sont considérées en Bretagne. 

Je suis parti pour le Pérou pour un deuxième séjour près des 
enfants avec de la documentation et j’ai été véritablement « pillé » 
rapidement, tant l’attention que l’on consacre à leurs activités les a 
enthousiasmés. La France est consciente de l’engagement 
permanent des équipes pour la réussite des crèches et cela est un 

sujet de fierté. Poursuivre ce lien 
à l’avenir est très important. 

Marcelina, la mémoire de Llosa 

M a r c e l i n a o e u v r e d e p u i s 
l’ouverture des crèches et accorde aux enfants, soins et attention avec la gentillesse 
qui la caractérise. Il n’est que de voir son bonheur lorsqu’un ancien élève vient à la 
crèche. Elle se souvient de son histoire, le tout se terminant par de longues 
embrassades. A la lecture du journal Ouest-France que j’avais emmené, où apparaît le 
témoignage de Renato, Marcelina le reconnaît et raconte 

l’histoire de l’arrivée de l’enfant à la crèche.  

Un réseau de solidarité 
Des problèmes administratifs au Pérou ayant retardé les versements 
venant de France, il faut remercier les fournisseurs des crèches qui ont 
fait crédit pendant ce passage délicat à l’exemple de la Señora Irvarna, 
commerçante.                                                                                                                                      

 Yves LE FOUEST 

 La Señora Irvarna  

  

                                   

Marie-France et Pascal sont passés aux crèches : 
Leur séjour a permis la réalisation d’un film sur la vie aux crèches. Ce dernier est un excellent film et devient un support 
pour toutes les présentations que nous effectuons au sein des écoles, collèges et lycées. Un grand merci Pascal pour ce 
film. 
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Témoignage de Coline : 
Étudiante en 2ème année du diplôme d’état d’éducateur de jeunes enfants, je suis partie 
effectuer une de mes périodes de formation pratique à l’école LARA. Lors de ce stage de dix 
semaines j’ai accompagné deux classes : 4 años (équivalent à une Moyenne Section 
française), et 2do grado (équivalent à un CE1). 
J’étais deux jours par semaine avec chaque classe lors des matinées, et l’après-midi, avec 
Loïse, nous assurions le renforcement scolaire avec les enfants de primaire. Aussi, nous 
donnions des cours de Français pendant ce temps, répondant à une grande demande des 
enfants. 
Dans la classe des 4 años, j’ai pu réaliser des accompagnements individualisés de deux enfants porteurs de troubles 
psychiques. Après une période d’observation me permettant de repérer leurs besoins, j’ai pu mettre en place des actions 
afin de les accompagner dans les apprentissages, ou de favoriser la relation aux pairs. Dans la classe des enfants de 
sept ans, j’ai pu mener des leçons d’enseignement en lien avec l’enseignante, mais aussi accompagner deux enfants 
ayant des difficultés à s’ancrer dans les apprentissages de la lecture et de l’écriture.  
L’équipe de l’école a été particulièrement accueillante et à 
l’écoute. La directrice m’a accompagnée au mieux dans la 
réalisation de cette période de formation pratique. J’ai été 
incluse dans les projets de l’école comme le Congrès des 
Droits des Femmes, où j’ai pu participer à la préparation et 
contribuer au bon déroulement le jour J; aussi, la journée 
des Droits de l’Enfant, la journée de la chanson criolla et la 
journée de l’éducation primaire. Ces temps plus informels 
m’ont permis de m’inclure au sein de l’équipe éducative, 
mais aussi auprès des enfants car cela nous a permis de 
créer des liens différents des temps de classe.  
Loïse et moi avons mis en place un projet en partenariat 
avec la bibliothèque municipale. Ce projet de sensibilisation 
à la littérature jeunesse nous a permis d’emmener 
plusieurs fois les classes que nous accompagnions à la 
bibliothèque. 
J’ai réellement apprécié les dix semaines que j’ai passées 
au sein de LARA, les enfants ont été tous très accueillants 
et attachants, j’ai pu créer des liens avec ces derniers qui 
étaient très forts. De même avec certaines enseignantes et 
la directrice qui m’ont accompagnée de manière adaptée tout en me laissant une autonomie et des responsabilités. 
Coline CHARODIE 
Témoignage de Lilou : 
En septembre 2024 j’ai eu l’opportunité de participer à un voyage humanitaire au Pérou où j’ai 
travaillé dans une petite école accueillant les enfants issus de familles défavorisées. Ce voyage 
a été bien plus qu’une simple mission de bénévolat, il a été une immersion totale dans une 
culture fascinante et un véritable défi humain. 
Arrivée à Arequipa, j’ai été accueillie par des sourires chaleureux, malgré les conditions de vie 
difficiles auxquelles les enfants faisaient face. Les élèves étaient incroyablement motivés et 
curieux. J’ai passé 10 semaines à aider les enseignantes, à animer des ateliers éducatifs et à 
contribuer à la vie quotidienne de l’école. 

Chaque journée commençait à 8h30, en 
nourrissant les enfants dès leur arrivée à l’école. 
Pour ma part, j’ai été dans la classe des 0-1 an, les tâches que j’avais à 
effectuer variaient, de l’accompagnement que j’apportais aux enseignantes 
à la gestion de la classe, à la mise en place d’activités ludiques permettant 
aux enfants de développer leur créativité. 
S’il y a bien une chose qui m’a frappée, c’est la soif d’apprendre des élèves,  
peu importe leur âge ou leur difficulté de vie en dehors de l’école. Malgré 
des ressources limitées, leur enthousiasme et leur volonté de progresser 
étaient palpables. Les enseignantes étaient passionnées et faisaient preuve 
d’une grande bienveillance pour compenser un manque d’affection chez 
certains enfants.  
En dehors de l’école j’ai découvert un pays profondément enraciné dans 
ses traditions, avec un mode de vie simple.  
J’ai eu la chance de visiter des villages voisins, de rencontrer des artisans 
locaux et de goûter à une cuisine savoureuse et authentique. Ces moments 
de partage avec les habitants, en particulier les familles des élèves, ont été 
parmi les plus touchants de mon voyage.  
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Ce séjour m’a non seulement permis de contribuer à une cause qui m’est chère, mais il m’a également enrichi sur le plan 
personnel. J’ai appris à relativiser mes préoccupations quotidiennes et à apprécier la beauté de la solidarité et de 
l’entraide. En retour, les enfants et leur famille m’ont offert un enseignement bien plus profond que tout ce que je pouvais 
imaginer. Chaque sourire, chaque moment de complicité partagé ont été une récompense inestimable par cette 
expérience. 
Aujourd’hui, en repensant à ce voyage humanitaire, je garde en mémoire l’authenticité des rencontres, la force des liens 
tissés et la conviction que l’éducation est un levier puissant pour transformer des vies. Ce voyage au Pérou a changé ma 
vision du monde et m’a donné un nouvel élan pour m’engager encore davantage dans des projets solidaires.  
Merci le Pérou, merci la vie ! 
Lilou MARTEEL 

Témoignage d ‘Emma : 
Je m’appelle Emma, étudiante en 2ème année pour devenir 
éducatrice de jeunes enfants. De septembre à décembre, j’ai eu 
l’opportunité de faire un stage au Pérou, dans la crèche de 
Llosa où j’ai découvert un environnement de travail et une 
culture très différente de celle que je connais. 
Mon rôle était d’accompagner les enfants au quotidien : les 
aider dans leurs routines comme le brossage de dents ou les 
repas, participer aux activités scolaires  et aider ceux qui étaient 
en difficulté. 
En parallèle, j’ai pu proposer des activités pour partager ma culture, comme des lectures 
bilingues et des chansons en français qui ont beaucoup plu. J’ai eu la chance d’aller à la 
rencontre des familles en visitant leur maison. Cela m’a permis de mieux comprendre leur 
quotidien. 
Cette expérience a été très enrichissante à la fois sur le plan personnel et professionnel. 
Elle m’a permis de renforcer mes compétences tout en découvrant une nouvelle façon de 
travailler avec les enfants. 
Emma LEDRU 

5 - Dans nos mémoires 
Patrick GAUTIER vient de nous quitter à l’âge de 75 ans, il fut le premier président de CRECHE D’AREQUIPA : 
La cérémonie s’est déroulée le jeudi 19 décembre au crématorium de Vern-sur-Seiche. D’anciennes présidentes, anciens 
présidents, président actuel et membres de l’association, étaient présents pour lui rendre hommage. Nos pensées vont 
vers lui, Régine son épouse, ses enfants, sa famille. 
Patrick Gautier nous a quittés le 13 décembre 2024. Il a été le premier président de l’association CRECHE D’AREQUIPA. 
Mais, il a été bien plus que cela, car avec Régine son épouse et un autre couple d’amis, il a été celui qui a cru à notre 
souhait d’accompagner Annie et la soutenir dans son projet d’apporter de l’aide aux enfants et mamans des bidonvilles 
d’Arequipa.  
Notre rôle principal était de trouver les fonds nécessaires et nous faire connaître. Le bouche à oreille et la presse écrite 
nous ont beaucoup aidés ainsi que notre enthousiasme, qui était fédérateur.  
Tu as dit être fier d’avoir été l'un des premiers maillons de cette formidable chaîne. Tu peux l’être, Patrick. Nous sommes 
fiers et tous ceux qui nous ont rejoints depuis peuvent l’être aussi. Et cela depuis 40 ans. 

Merci à toi Patrick. 
Armelle et Roger REINHARD 
Ayant assisté à la cérémonie d’hommage qui lui a été rendue, 
je tiens à saluer sa vie d’homme.  
Investi très tôt, il a toujours eu l’idée de partage dans les 
associations, au sein de sa commune en tant qu’élu et en tant 
que professionnel ayant monté une pharmacie innovante à 
Pleucadeuc. 
Il s’est engagé dès le début dans la nouvelle association qui se 
créait « CRECHE D’AREQUIPA » et cette dernière lui tenait à 
coeur. Il est resté cinq années Président de l’association. 
Passionné, il aimait jouer de la guitare, randonner et chérir sa 
famille, ses proches. Hélas, la maladie l’a atteint alors qu’il 
avait moins de cinquante ans le dégradant malgré lui. Merci 
beaucoup pour ce beau parcours, cette belle vie accompagnée 
de Régine.                                                       
Patrick HINGANT 
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6 - Nos partenaires solidaires 
Petit résumé des actions réalisées grâce à nos partenaires : 

La Maison de l’Alpaga 
Nous sommes partenaires de l’entreprise de vente par correspondance de vêtements 
confectionnés au Pérou « La Maison de l’Alpaga » qui propose des vêtements et accessoires 
en laine d’alpaga. Tous les six mois, ils remettent à l’association le montant récolté (1,50 € par 
article vendu). www.lamaisondelalpaga.com 

Les chocolats du coeur 

L’opération menée par Suzanne et Yannick a remporté un vif succès. Les ventes ont dépassé 
toutes celles des années précédentes. Bravo et MERCI à nos deux organisateurs et à leurs petits 
lutins qui préparent les colis ! 

Pour la période de Pâques, vous pouvez déjà passer commande. Si vous êtes proches de 
Rennes, rapprochez-vous de Yannick au 06 07 08 62 08. Si vous habitez plus loin, vous pourrez le 
faire directement dans la boutique en ligne des chocolats d'Alex Olivier avant le 15 Mars 2025 sur 
le site asso.initiatives.fr, le code d’accès XQKSGV permettra de vous identifier comme amis des 
crèches. Vous recevrez directement votre commande chez vous ou chez Yannick selon votre 
choix. 

Les coffrets de bières 

Pour la cinquième année consécutive, Marie et Erwan de « La Cave des 
Oiseaux » à Dinan ont proposé la vente de coffrets de bières artisanales et 
indépendantes en fin d’année. Ainsi 120 coffrets solidaires ont été distribués, 
une participation a été reversée pour les enfants des crèches. 

Merci à Marie et Erwan, merci à tous les acheteurs et à tous les participants qui 
ont relayé les commandes.  

Le meilleur des algues 

GLOBEXPLORE est une entreprise innovante sur l’utilisation des algues dans les produits 
alimentaires.  

Pour la quatrième année, GLOBEXPLORE a renouvelé son partenariat pendant la période de 
Noël en proposant une sélection de ses produits en coffrets cadeaux. Merci pour cette 
participation et merci à Jacqueline pour la gestion de cette opération ! 

Café bio du Pérou 

Fab’s CAFES proposait un pack solidaire de 500 grammes de café bio en provenance du 
Pérou. Fabrice a réussi la vente de 70 paquets de café pour Noël en redonnant une 
participation pour les enfants des crèches.  

Un grand merci à Fabrice que vous pouvez retrouver sur les marchés autour de Rennes où il 
propose une sélection de plusieurs cafés bio et fait de l’information sur notre association. 

L’ensemble de ces opérations  

a  rapporté plus de 5 000 € 

  à l’association. 
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http://www.lamaisondelalpaga.com
http://asso.initiatives.fr


7 - Contacts et infos pratiques  

Merci à Jacky LE GAL, relecteur et à l’antenne du Morbihan pour la diffusion.  

De nombreux destinataires du bulletin nous ont communiqué leur adresse électronique pour le recevoir par internet et en 
couleurs. Si vous désirez qu’il en soit ainsi, transmettez votre adresse mail à Jacky LE GAL à l’adresse mail suivante : 
jacky.legal@orange.fr. Certaines marraines et parrains déménagent et changent d’adresse. Merci de bien vouloir nous le 
signaler, à l’adresse suivante : perrussel.line@gmail.com  pour recevoir vos justificatifs de dons aux oeuvres.  

Internet Site WEB : www.crechedarequipa.com  

Adresse du courriel : contact@crechedarequipa.com 

La page Facebook est active pour vous informer toutes les semaines de la vie de l’association et de la vie des crèches à 
Arequipa : association CRECHE D’AREQUIPA. C’est gratuit et consultable par tous.Vous pouvez également retrouver les 
derniers bulletins sur notre site internet en rubrique actualités. 
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Contacts :  
Président                                Patrick HINGANT           06 13 29 76 08 

Vice-président                           Denis RIBIERRE          06 18 83 52 67 

Trésorière                     Jacqueline PERRUSSEL          06 67 21 19 94 

Trésorière-adjointe  Marie-Andrée CORDONNIER 06 31 54 46 68 

Trésorière-adjointe                    Carole SYRE             06 76 30 64 83 

 Secrétaire                                   Alain BILLARD           06 59 40 58 68  

Membre du bureau                  Roger DARIEL            06 45 59 78 61 

Association Crèche d’Arequipa : 
Siège : Mairie de PLEUCADEUC                                                          Adresse postale : Mairie  -  56140 PLEUCADEUC 

Courriel : contact@crechedarequipa.com                                         Directeur de la publication :       Patrick HINGANT 

Imprimeur : Digital Impression Vannes                                               Directeur de la rédaction :         Patrick HINGANT

Antennes locales (joindre les responsables) :  

Finistère : Marie TANGUY                      07 87 09 96 63                 Morbihan : Josiane LE DEVEHAT     02 97 63 74 19 

Rennes :  Marie Françoise DARIEL       02 99 50 77 92     et         Jean-Pierre SYRE                                 06 47 56 78 64 

Loire-Atlantique : Michel THUAULT     02 40 96 78 85                  Redon : Françoise BARON               06 72 62 56 13 

Côtes d’Armor : Roseline COMBEAU  06 85 50 45 93                 Départs Pérou : Edith AUGUSTE     06 76 32 42 87
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